

### **Justificación de los indicadores:**

El Título de Máster Universitario en Salud Pública resulta de la transformación del actual programa de doctorado y del título propio Master en Salud Pública, por lo que las estimaciones sobre tasas de graduación, abandono y eficiencia se considerarán tomando como referente el histórico reciente junto con el esfuerzo por mejorarlos.

En principio, se espera una alta tasa de graduación y eficiencia, así como bajas tasas de abandonos. Estas previsiones se asientan en las siguientes consideraciones:

- Se trata de una formación especializada, que será elegida por estudiantes con interés específico por profundizar en campos de investigación relevantes, a los que se han ido introduciendo durante la formación graduada. Esto hace prever una implicación alta de los estudiantes en el programa de formación.
- El propio proceso de selección garantiza el acceso de estudiantes con una formación sólida en ciencias de la salud, y con una alta motivación para la especialización e investigación en Salud Pública.
- Se propone una metodología de enseñanza/aprendizaje activa e interactiva en grupos reducidos, y un sistema de evaluación continua (incluyendo evaluación formativa), lo que permite que el aprendizaje sea optimizado.
- A lo largo del Máster, se desarrolla un proceso continuo de supervisión, orientación y guía por parte del profesorado. Este sistema de tutorización (que se establece para cada una de las materias y para el programa global de formación), potencia la implicación y motivación del estudiante en su programa formativo.

Además, el hecho de que la duración del programa formativo sea de un año, hace prever que mejorarán aún más los indicadores relacionados con los resultados previstos.